

Beschlüsse des Kantonsrates

1. Sitzung vom 12. Januar 2015

1. Aufgrund der Abwesenheit von Till Aders (AL) wird Matthias Frick (AL) für die heutige Ratssitzung stillschweigend zum Ersatzstimmzähler ernannt.
2. Linda De Ventura (AL) wird als Kantonsrätin in Pflicht genommen.
3. Susi Stühlinger (AL) wird in stiller Wahl für den Rest der Amtsdauer 2013–2016 zum Mitglied der Geschäftsprüfungskommission für den zurückgetretenen Florian Keller (AL) gewählt.
4. Linda De Ventura (AL) und Iren Eichenberger (ÖBS) werden in stiller Wahl für den Rest der Amtsdauer 2013–2016 zu Mitgliedern der Gesundheitskommission für die zurückgetretenen Susi Stühlinger (AL) und Urs Capaul (ÖBS) gewählt.
5. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 14. Oktober 2014 betreffend Änderung des Einführungsgesetzes zum Zivilgesetzbuch (Änderung des Immobiliarsachenrechts) wird in erster und zweiter Lesung beraten. In der Schlussabstimmung wird der Änderung des Einführungsgesetzes zum Zivilgesetzbuch (Änderung des Immobiliarsachenrechts) mit 52 zu 0 Stimmen und der Änderung des Gesetzes über die direkten Steuern ebenfalls mit 52 zu 0 Stimmen zugestimmt. Bei 52 anwesenden Ratsmitgliedern wird die Vierfünftelmehrheit von 42 Stimmen erreicht. Die Änderungen der beiden Gesetze unterstehen damit der fakultativen Volksabstimmung.
6. Die Motion Nr. 2014/4 von Matthias Frick vom 21. Mai 2014 mit dem Titel: «Kirchensubventionen formal in die Zukunft überführen» wird mit 41 zu 6 Stimmen nicht erheblich erklärt. – Das Geschäft ist erledigt.
7. Die Interpellation Nr. 2014/4 von Willi Josel vom 5. August 2014 (eingegangen am 8. September 2014) mit dem Titel: «Konsequente Anwendung des Bundesgesetz über die Ausländerinnen und Ausländer» wird begründet, beantwortet und diskutiert. – Das Geschäft ist erledigt.
8. Das Postulat Nr. 2014/9 von Martina Munz vom 27. Oktober 2014 betreffend Ergänzung des kantonalen Radwegnetzes wird mit 25 zu 25 Stimmen und dem Stichentscheid des Ratspräsidenten an die Regierung überwiesen.
9. Das Postulat Nr. 2014/10 von Jeanette Storrer vom 3. November 2014 betreffend Unterstützung der Power-to-Gas Technologie wird mit 27 zu 18 Stimmen an die Regierung überwiesen.
10. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 9. Dezember 2014 betreffend «Kompetenzzentrum Tiefbau Schaffhausen» wird zur Vorberatung an eine 9er-

Kommission (2015/1) überwiesen. Erstgewählte oder Erstgewählter ist ein Mitglied der SP-JUSO-Fraktion. Die Kommission setzt sich wie folgt zusammen: Matthias Freivogel (Erstgewählter), Andreas Bachmann, Richard Bühler, Urs Hunziker, René Sauzet, Rainer Schmidig, Jonas Schönberger, Werner Schöni, Josef Würms.

11. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 9. Dezember 2014 betreffend Genehmigung des Beitritts zu Interkantonalen Vereinbarung zur Aufhebung des Viehhandelskonkordats (Interkantonale Übereinkunft über den Viehhandel vom 13. September 1943) und Aufhebung des Gesetzes betreffend die Betreibung des Viehhandels (Viehhandelsgesetz) vom 18. Dezember 1922 wird keiner vorberatenden Kommission überwiesen, sondern direkt auf die Traktandenliste gesetzt.
12. Dem Wunsch der SP-JUSO-Fraktion, in der Spezialkommission 2014/8 «Tourismusgesetz» Daniel Fischer durch Martina Munz und Jürg Tanner durch Peter Neukomm zu ersetzen, wird stillschweigend entsprochen.
13. Vom Rücktritt von Urs Capaul (ÖBS) aus der Gesundheitskommission per 31. Dezember 2014 wird Kenntnis genommen.
14. Der Rat nimmt Kenntnis davon, dass ab 1. Januar 2015 Kantonsrat Urs Capaul neuer Präsident der ÖBS-GLP-EVP-Fraktion ist.
15. Die Kantonsratssitzung vom 19. Januar 2015 fällt aus.